



# Polizeirevier Stendal

# Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 02.03.2023 bis 03.03.2023

# Öffentlichkeitsfahndung - Polizei bittet um Mithilfe

Stendal

Am 04.05.2022 kam es in der Rosa-Luxemburg-Straße im dortigen "Action"-Markt zum dreisten Diebstahl eines Smartphones. Die Geschädigte befand sich an der Kasse des Marktes und legte beim Bezahlen ihrer Waren ihr Handy auf dem Warensammler ab. Im Anschluss ließ die Geschädigte ihr Handy dort liegen, bemerkte jedoch noch vor Verlassen des Marktes den Verlust ihres Handys und begann, es zu suchen. Der nachfolgende unbekannte Kunde, welcher in Begleitung einer unbekannten Frau und eines kleinen Kindes war, fand das Handy.

Im weiteren Verlauf steckte der unbekannte Täter das Handy in die Jackentasche seiner Begleiterin und schickte diese samt Kind aus dem Markt. Der Täter verließ nach dem Bezahlvorgang ebenfalls den Markt und ging dabei an der in ihren Sachen nach dem Handy suchenden Geschädigten vorbei.

Gesucht werden Personen, die Hinweise zur Identität des Mannes auf dem Bild geben können. Diese werden gebeten, sich bei der Polizei in Stendal unter der Telefonnummer 03931/685 0 oder in jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

### Schwer verletzt nach Unfall

Stendal, 02.03.2023, 19:21 Uhr

Auf der Bundesstraße 188 kam es Donnerstagabend zwischen Tangermünde und Stendal zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein 26-Jähriger schwer verletzt wurde. Ein 27-jähriger Ford-Fahrer hielt aufgrund einer Panne seines Pkw rechtsseitig der Fahrbahn und sicherte dieses vorschriftsmäßig. Der 27-Jährige befand sich neben dem Fahrzeug, als ein 26-jähriger VW-Fahrer ungebremst auf den stehenden Ford auffuhr und sich dabei schwer verletzte. Der 26-Jährige wurde in das Stendaler Krankenhaus verbracht. Der 27-Jährige blieb unverletzt. An beiden Fahrzeugen entstand wirtschaftlicher Totalschaden. Der VW und der Ford wurden abgeschleppt. Auslaufende Betriebsstoffe wurden durch die Ölwehr gebunden. Die Bundesstraße war für kurze Zeit voll gesperrt.

#### **Unter Alkoholeinfluss**

Tangermünde, 02.03.2023, 22:52 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit kontrollierten Beamte einen 35-jährigen Audi-Fahrer in der Straße Klosterberg. Aufgrund von Alkoholgeruch beim Fahrer wurde ein Alkoholtest durchgeführt. Dieser ergab einen Wert von 0,64 Promille. Es folgte eine beweissichere Alkoholmessung und die Untersagung der Weiterfahrt. Ein Ordnungswidrigkeitsverfahren wurde eingeleitet.

Osterburg, 02.03.2023, 23:41 Uhr

Beamte kontrollierten auf der Landesstraße 9 bei Königsmark einen 39-jährigen Daimler-Fahrer. Ein durchgeführter Alkoholtest ergab einen Wert von 1,25 Promille. Es folgte eine Blutprobenentnahme und die Untersagung der Weiterfahrt. Gegen den Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

#### **Diesel entwendet**

Tangermünde, 03.03.2023

Unbekannte Täter brachen in der Nacht zu Freitag den Tankdeckel eines Sattelzuges in der Kirschallee auf. Aus dem Tank des Sattelzuges entwendeten die Unbekannten circa 400 Liter Dieselkraftstoff. Die Kriminalpolizei hat die Ermittlungen aufgenommen.



Impressum: Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Stendal Beauftragter für Pressearbeit Uchtewall 3 39576 Stendal Tel: +49

3931 685 195 Fax: +49 3931 685 190 Mail: za.prev-sdl@polizei.sachsen-anhalt.de